



夢中になって取り組む

校長 菅原 展生

5月24日(土)に運動会を開催しました。天気が不安定な日もあり、外の様子を気にしながら練習を重ねてきました。しかし、当日は天気も崩れることなく、過ごしやすい環境の中で無事に運動会を行うことができました。

今年の運動会のスローガンは『一致団結～全力で～』でした。運動会を振り返ってみると、子供たちはスローガンを十分に達成できたと思っています。

さかのぼってみると、運動会に向けての練習は、日を追うごとにどの学年の子供たちも練習に熱が入り、集中して取り組む姿が見られるようになりました。練習を重ねることで、友達と協力すること、互いに高め合うこと、自身の力を発揮して一生懸命取り組むことが行動に表れていました。運動会本番でも、それぞれの種目や係の仕事、応援等の中で、その姿を随所に見ることができました。子供たち一人ひとりが、自分のするべきごとに夢中になって取り組み、全力で走り、踊り、表現して、素晴らしい演技を見せてくれました。物事に夢中になって取り組むことは、自身の能力向上につながったり、成果を上げたりすることにも結び付きます。その気持ちや行動をこれから学校生活の様々な場面で発揮していけるようになってほしいです。

保護者の皆様、地域の皆様には、大きな拍手と声援をいただきました。その温かい思いが子供たちの励みになったと思います。本当にありがとうございました。

6月目標

生活目標

保健目標

給食目標

「友達と仲よくす�う」

「虫歯を予防しよう

「よくかんで食べよう」

安全に気をつけて水泳をしよう」

全校共通のお知らせ

【体力テストについて】

6月6日(金)に、体力テストが行われます。種目は、長座体前屈・反復横跳び・上体起こし・ソフトボール投げの4種目です。その他、握力・20メートルシャトルランの実施予定日は、クラスごとに連絡いたします。その際、水筒、汗拭きタオルの持参を、よろしくお願ひいたします。また、意識調査についてですが、インターネット上の入力となっております。6月10日(火)までに、入力していただきますよう、よろしくお願ひいたします。

【水泳指導について】

16日(月)より水泳指導が始まります。水着、水泳帽、バスタオル、ゴーグル(必要であれば)、プールバッグなどの準備をお願いします。すべてのものに記名してください。水泳指導期間中(6月16日～)、水泳のある日は、朝の検温、その日の体調チェック、爪切り、保護者印などを忘れずにしてください。持ち物が欠けていたり、保護者印が無かったりした場合は、プールに入ることができませんので、ご了承ください。また、見学する場合は、連絡帳などでご連絡ください。

<各学年の指導日程>

1年生：月曜日1・2校時、水曜日1・2校時

2年生：火曜日1・2校時、木曜日3・4校時

3年生：月曜日3・4校時、木曜日1・2校時

4年生：水曜日3・4校時、金曜日3・4校時

5年生：火曜日5・6校時、金曜日5・6校時

6年生：火曜日3・4校時、金曜日1・2校時